Resolution zur aktuellen Tarifrunde - Stadtrat bekräftigt die Haltung des Oberbürgermeisters

Der Stadtrat steht an der Seite der Beschäftigten

Dringlichkeitsantrag Nr. 3739 von

DIE LINKE./Die PARTEI vom 21. März 2023

Beschluss: (gegen die Stimmen von CSU mit FREIE WÄHLER und FDP - BAYERNPARTEI)

- 1. Die Dringlichkeit wird **beschlossen**.
- 2. Die Vertreter*innen der Landeshauptstadt München setzen sich in den Gremien des kommunalen Arbeitgeberverbandes und auch öffentlich für faire Tarifverhandlungen und vor allem für die berechtigten Forderungen ihrer Beschäftigten und deren Gewerkschaft nach besserer Bezahlung ein.
- 3. Der Oberbürgermeister wird gebeten, sich bei der Bundesregierung sowie über den Bayerischen und Deutschen Städtetag für eine Refinanzierung des Tarifabschlusses der Kommunen einzusetzen.
- 4. Der Dringlichkeitsantrag Nr. 3739 ist damit erledigt.